

Informationen zur dauerhaften Haarentfernung mit Laser



Das **Ziel der dauerhaften Haarentfernung** ist es, im Gegensatz zum Waxing oder Sugaring, unerwünschte Haare nicht nur temporär, sondern auch langfristig zu entfernen. Aus diesem Grund erfreut sich diese Behandlung an immer mehr Beliebtheit. Bei der Methode werden hochenergetische Lichtimpulse, über den Farbstoff im Haar, gezielt an die Haarwachstumsschicht weitergeleitet. Die gesendete Energie wird eingesetzt, um die Papille so hochzuerhitzen, bis sie funktionsunfähig ist. Somit werden die Haare mit jeder Behandlung feiner und vor allem: WENIGER 😊 Um eine dauerhafte Haarfreiheit von 90 - 95% zu erreichen, werden mindestens 6 Anwendungen empfohlen. Denn neben dem Haarfarbstoff ist es auch wichtig, dass das Haar noch mit der Papille verbunden ist. Dies ist nur in der Wachstumsphase der Fall. Sobald es in die Übergangsphase kommt und langsam abgestoßen wird, ist die Verbindung gekappt und erst ein neu entstandenes Haar kann wieder als Energieleiter verwendet werden.

Als **Vorbereitung auf deine Behandlung** und für einen optimalen Behandlungserfolg bitte ich dich die folgenden Punkte für jeden Termin zu Beachten und konsequent einzuhalten:

- Gründliche Rasur 1 - 2 Tage vor dem geplanten Termin (Stoppeln müssen leicht spürbar sein)
- Kein Zupfen zwischen den Behandlungen
- Keine Creme, Deo oder Make-up am Tag der Behandlung
- Kein Sonnenbaden oder Solarium mindestens 2 Wochen vor und nach dem Termin
- Zur Behandlung lockere Kleidung tragen
- Mindestens 24h kein Sport und Schwimmen, 1 Woche nicht saunieren
- Lichtschutzfaktor 30 nutzen aber keine Selbstbräuner

Zum Behandlungsbeginn werden alle Muttermale und Leberflecken abgedeckt. Auch Tattoos müssen großflächig ausgespart werden. Damit das Gerätehandstück gut über die Haut gleiten kann, wird ein spezielles Ultraschallgel aufgetragen, welches bereits zu diesem Zeitpunkt die Haut kühlt. Danach werden wir zusammen die Energiehöhe individuell auf deine Haut und dein Empfinden hin anpassen. Für die Vorbereitung der Haut, das Einstellen der Parameter und (wenn gewünscht) eine Foto-Dokumentation, benötigen wir die meiste Zeit. Die Laseranwendung dauert, je nach Areal, nur wenige Minuten. Während der Behandlung werden wir beide zur Sicherheit eine Laserschutzbrille tragen und zusätzlich solltest du deine Augen geschlossen halten. Daher ist es nicht möglich eine Begleitperson in den Behandlungsraum mitzunehmen.

Nach deiner Behandlung tragen wir ein kühlendes Aloe vera Gel auf, um die Haut zu beruhigen und flächige Rötungen vorzubeugen. Als ganz normale Reaktionen auf die Behandlung zeigen sich leichte Rötungen oder auch Schwellungen rund um die Follikel – das ist sogar ein sehr gutes Zeichen für eine hochwirksame Behandlung. Zu Hause kannst du zusätzlich einen kalten Waschlappen auflegen. Unbedingt meiden solltest du weitere Wärmebehandlungen in den nächsten Tagen und Sonneneinwirkung für mindestens 2 Wochen.

Das Risiko durch kurz darauffolgende Sonneneinstrahlung wäre eine temporäre Pigmentverschiebung oder auch eine leichte Verbrennung durch Hitzestau unter der Haut. Auch könnten durch persönliche Dispositionen mehrere Behandlungen möglich sein.

(z.B.: hormonelle Veränderungen, zu lange Pausen zwischen den Behandlungen oder genetisch bedingte kurze Wachstumsphasen)

Für die dauerhafte Entfernung unerwünschter Haare gibt es aktuell zwei marktführende Technologien. Eine davon ist das **IPL** (Intense-Pulsed-Light) welches nicht nur für Haarentfernung, sondern auch für andere kosmetische Behandlungen, wie Hautverjüngung oder Aknebehandlungen eingesetzt wird. Dabei wird anfangs ein breites Spektrum an Lichtwellenlängen erzeugt und dann für die gewünschte Behandlung herunter gefiltert. Damit hat man viele Anwendungsmöglichkeiten, aber es geht auch sehr viel der erzeugten Energie verloren.

Die andere Technologie, das **hochenergetische Lasergerät**, kann im Gegensatz dazu gezielt die sinnvollsten Wellenlängen erzeugen. Damit wird die Behandlungsanzahl kleiner, Risiken und Nebenwirkungen geringer und das gewünschte Ergebnis effizienter erreicht.

Für **dein perfektes Ergebnis** haben wir uns für den erprobten **Diodenlaser** Avior+ vom österreichischen Unternehmen MTech entschieden. Neben schwarzen bis hellbraunen Haarfarben kann dieses Hochleistungsgerät auch bei rötlichem Haar sehr gute Erfolge erzielen. Dazu werden ausschließlich die vier effektivsten Wellenlängen für die Haarentfernung erzeugt.

Und um dir die effektive Behandlung so angenehm wie Möglich zu machen, verfügt er zusätzlich über eine leistungsstarke Kühlung im Handstück.

Ich freue mich sehr auf deine dauerhaften Ergebnisse
und danke dir für dein Vertrauen

Allerliebste Grüße aus deiner Waxing World

Walpodenstraße 27
55116 Mainz
06131 8936094
info@waxingworld.de
Erstellt am 15.02.2024

Ausgebildet und zertifiziert im
Umgang mit nicht
ionisierender Strahlung und
Laserschutz

Gesundheitsabfrage vor der Behandlung

Es gibt Medikamente, welche die Haut Licht sensibel machen. Darunter zählen unter anderem: Antipsychotika, Antidepressiva, Antirheumatika, kardiovaskuläre Substanzen, Antiepileptika, Antihistaminika, Hormone, systemische Dermatika, etc.

Auch verschiedene Kräuter wie z.B. Johanniskraut, Nahrungsergänzungsmittel oder Supplemente wie Vitamin D können und sollen die Lichtaufnahme steigern. Mit der Einnahme solcher Substanzen besteht die Gefahr, dass es leichter zu Verbrennungen kommen könnte.

Ich bitte dich hier einmal alle Medikamente, die du dauerhaft und/oder die letzten 30 Tage eingenommen hast niederzuschreiben, um eine Kontraindizierung auszuschließen.....

Hast du ein akutes Venen- oder Lymphleiden? Dazu zählen auch vergangene Thrombosen, gezogene Venen oder auch behandeltes Lymphödem und Durchblutungsstörungen.....

Leidest du unter Epilepsie oder Diabetes?.....

Hast du einen Herzschrittmacher oder andere Implantate? Auch Platten und Schrauben solltest du mir hier bitte angeben. Bei Behandlungen in Mundnähe darfst du vorhandene Kronen niederschreiben.....

Bei vorhandenen Unterspritzungen von Fillern und Botox im Behandlungsbereich möchte ich darauf hinweisen, dass es zu einem schnelleren Abbau der Produkte kommen kann.

Ist es ausgeschlossen, dass du schwanger bist?.....

Sogar noch 6 Monate über die Stillzeit hinaus ist von einer Behandlung abgeraten. Die Hormone können so lange noch starken Einfluss auf dein Haarwachstum nehmen.

Hast du die letzten 2 Wochen Antibiotika eingenommen, hattest du einen mykotischen oder viralen Infekt oder Herpesausbruch?.....

Hast du eine Autoimmunkrankheit, akute Psoriasis, Neurodermitis oder nimmst du Kortison?.....

Eine Neigung zur Narbenwucherung oder eine Pigmentstörung?.....

Sollte eine Kontraindikation vorliegen, ist dies immer vorab mit einem Arzt abzuklären.

Bitte bestätige hier, dass du die Fragen mit größter Sorgfalt beantwortet hast, du dir aller Nebenwirkungen bewusst bist und die Behandlung auf dein eigenes Risiko durchgeführt werden soll.

Datum

Unterschrift

